

## Golpe por golpe entre la Policía y los de la caravana

• La violencia innecesaria se desató desde las 14:30 y por espacio de tres horas, dejando contusos de ambos lados.

Las personas con capacidad diferente superaron la primera barrera en la Jenaro Sanjinés, pero fueron frenados por los escudos de la Policía ubicados a la entrada de la Plaza Murillo. A partir de ese momento, desde las 14:30 se tuvo tres horas de intemperancia, bronca y agresividad.

Golpes iban y venían, gas pimienta, palos y piedras aparecieron de un momento a otro, mientras los gritos y reclamos subían de tono.

Desmayados y policías contusos fue el saldo de una jornada que podía evitarse. Los gritos de impotencia de

los hombres de sillas de ruedas y muletas, además de la amenaza de acudir a medidas más extremas, puso a su lado a quienes se encontraban ocasionalmente en ese lugar. "Veníamos en son de paz", dijo el dirigente Carlos Mariaca, quien protestó por el trato discriminatorio que sufren y por la falta de sensibilidad del Gobierno. Al final de la jornada las personas con capacidad diferente amenazaron con instalar una huelga de hambre y durmieron en inmediaciones de la Plaza Murillo.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



GOLPES, FORCEJEOS Y VIOLENCIA INJUSTIFICADA EN UNA JORNADA DIGNO DE OLVIDAR Y QUE DEJÓ UN SABOR AMARGO ENTRE LA POBLACIÓN. LA POLICÍA FUE REBASADA EN ALGUNOS MOMENTOS.

## En casa el Tigre manda otra vez

The Strongest le ganó 2-1 a Juan Aurich en partido de la Copa Libertadores y encabeza el Grupo 3 con seis puntos en dos partidos, con un panorama alentador, porque en casa el Tigre es el rey. El triunfo de anoche tiene el mérito de haberse logrado frente a un rival complicado y que se defendió con una doble línea defensiva.

Anoche tuvo que bregar bastante para llevarse la victoria. Empezó perdiendo con un gol en el

que el portero Vaca fue el gran culpable, pero los atigrados remontaron el marcador con tantos de González y Escobar. El gol de éste llegó faltando un cuarto de hora para la conclusión del encuentro, tras una magnífica labor personal que terminó con dos adversarios en el piso y un remate, desde fuera del área, que ingresó al portico junto al poste.

• Inf. Suplemento Deportes



JUAN AURICH NO PUDO PROTEGER SU GOL Y TERMINÓ PERDIENDO POR 2-1 EN LA PAZ, SUMANDO SU SEGUNDA DERROTA CONSECUTIVA.

## Ponen en duda labor de Director de Diprococa

Las denuncias efectuadas por comunarios de Caranavi contra el director de Desarrollo Integral de Regiones Productoras de la Coca (Diprococa), Carlos Millares Cruz, ponen en duda la labor encomendada a este funcionario para la erradicación de la coca excedentaria.

Millares admitió que colaboró a una productora con el traslado de cuatro bolsitas de coca hasta la terminal de Caranavi en un vehículo oficial y que sólo tratan de difamarlo, aunque según denuncias se trataría de taques de coca.

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## Nueva cadena de atentados en Irak deja saldo de 42 muertos



EL MINISTERIO DEL INTERIOR IRAQUÍ ATRIBUYE A AL QAEDA LA AUTORÍA DE LOS ATAQUES.

Al menos 42 personas murieron ayer en Irak en una nueva ola de violencia atribuida a Al Qaeda y el presidente del Parlamento denunció como una tentativa de entorpecer la cumbre de la Liga Árabe prevista dentro de un mes en Bagdad.

Más de 250 personas resultaron además heridas en esos atentados, que tomaron diversas formas: 16 coches bomba, ocho explosivos, cuatro ataques de hombres armados y disparos de morteros.

En total se vieron afectadas seis provincias: Bagdad, Salahedin (norte), Diyala (centro), Babilonia (centro), Ninive (norte) y Kirkuk (norte). Según el ministerio del Interior, los ataques llevan la firma de Al Qaeda.

Irak acogerá el 29 de marzo una cumbre de la Liga Árabe, la primera desde el inicio de la ola revolucionaria que barrió la región.

• Inf. Pág. 5, 4to. Cuerpo

## Familias de ladera este aún viven en zona de desastre

La Alcaldía no puede concluir el trabajo de estabilización de suelos en la ladera este porque 86 familias se resisten a dejar sus viviendas, pese al riesgo en este período de lluvias.

"Los vecinos no quieren dejar sus propiedades y sin autorización para entrar no podemos hacer nada", explicó el director de Riesgos de la Alcaldía de La Paz, David Mollinedo.

El municipio dispone de Bs 5 millones para realizar los trabajos de inmediato en la corona de Pampahasi. Legalmente no se puede intervenir directamente, porque el sector de riesgo está en propiedad privada.

Para cumplir con los planes de estabilización de suelos se ha previsto realizar dos períodos de trabajos, uno de inmediato y la segunda fase en agosto, cuando no se tiene lluvia y los trabajos se pueden cumplir sin la presión de ir contra el tiempo.

Los vecinos de las zonas afectadas son partidarios de recibir una indemnización y no sumarse al plan de viviendas solidarias ofrecidas por el Gobierno central hace un año.

• Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

## Donó \$us 42 millones

## UE busca fortalecer creación de empleos

La pequeña, mediana y microempresa, se beneficiarán con una donación de \$us 42 millones provenientes de la Unión Europea (UE), que serán destinados a fortalecer el programa de apoyo al plan sectorial de mejora del entorno económico y financiero.

En la firma del convenio el embajador jefe de la delegación de la Unión Europea en Bolivia, Kenny Bell, explicó que el programa está destinado a la creación de empleo y mejora de los ingresos de las unidades productivas existentes en todo el país.

Adicionalmente, el programa busca profundizar la diversificación del sistema financiero priorizando el desarrollo del sector productivo con un enfoque de género y de sostenibilidad medio-ambiental. Estos recursos serán desembolsados al Estado bajo la modalidad de apoyo presupuestario sectorial en un lapso de cuatro años a partir de la fecha de la suscripción del convenio de financiamiento.

• Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

## Baja nivel de agua en barrios inundados de capital pandina

El nivel de agua comenzó a bajar hasta en tres metros, pese a la lluvia registrada ayer, en las principales calles de la ciudad de Cobija. Por otro lado, la Administradora Boliviana de Carreteras (ABC) informó que hay acceso a la capital pandina por vías alternativas.

En varias calles adyacentes a la avenida Circunvalación, las aguas bajaron y se encuentran totalmente transi-

tables pese a la intensa lluvia registrada en según reportes de medios de comunicación.

Por otro lado, el coliseo principal de la ciudad de Cobija, que alberga a 300 familias, ya no tiene la capacidad para recibir a más personas, tomando en cuenta que se calcula hay 1.000 familias damnificadas. Empero el río Tahuamanu amenaza con desbordarse en Pandino.

• Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo



EN LOS BARRIOS DE COBIJA Y LA LOCALIDAD DE BOLPEBRA EL NIVEL DE AGUA EMPEZÓ A BAJAR Y LA AYUDA HUMANITARIA COMENZÓ A LLEGAR DE DISTINTOS PUNTOS DEL PAÍS.

Sin respeto a la propiedad, no hay inversión.

Hoy se cumplen...

542 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fanceca. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia